



Participan más de 4 mil personas en simulacro de Cámara de Diputados



Un total de cuatro mil 150 personas participaron en la Cámara de Diputados en el simulacro del sismo de 7.5 grados con epicentro en el puerto de Acapulco, Guerrero, informó el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal.

El también coordinador de la bancada de Morena detalló que se desalojaron diez inmuebles en un total de seis minutos en las instalaciones internas.

“Sin novedad y con toda normalidad. Hay que prepararnos a la resiliencia y hay que prepararnos para cualquier contingencia, tenemos un buen equipo en la Cámara de Diputados”, expresó el morenista al concluir el ejercicio.

Sin embargo, la participación en el simulacro no fue tan espontánea, pues muchos de los asistentes en el recinto legislativo ya se encontraban en la explanada principal o en los pasillos minutos antes de las 11:00 horas, en que sonó la alerta sísmica.

A diferencia de simulacros en años anteriores, en esta ocasión no hubo ejercicio de rescate de personal en el inmueble en el que participan elementos de Protección Civil del recinto.

https://www.24-horas.mx/2024/09/19/participan-mas-de-4-mil-personas-en-simulacro-de-camara-de-diputados/#google_vignette